MEDIO: MILENIO DIARIO SECCION: NEGOCIOS

PAGINA: 33

FECHA: 01/SEPTIEMBRE/2015



Moody's y Barclays prevén finanzas saludables

La banca, con buena perspectiva ante clima económico adverso

Las instituciones tienen desarrollado el menudeo y gran capacidad para atraer depósitos, dice calificadora

César Barboza/México

a banca en México tiene una perspectiva estable para enfrentar un clima económico adverso, por lo que la previsión es que sus finanzas permanezcan saludables, aun con la reducción del crecimiento económico del país, coincidieron la agencia de calificación crediticia Moody's y el banco multinacional británico Barclays.

"Los grandes bancos en México, que ocupan una parte importante del mercado, tienen muy desarrollado su negocio al menudeo, por lo tanto, tienen gran capacidad para atraer depósitos de bajo costo y muy estables, así como cobros de comisiones, lo que permite soportar la rentabilidad de la banca, ya que están menos expuestos al riesgo", puntualizó David Olivares, analista de Moody's.

Además, la banca mexicana reportó un aumento en sus ingresos de 14 por ciento anual en la primera mitad del año, con un retorno sobre activos estable, impulsado por una expansión en su cartera de crédito de 13 por ciento, liderado por el crédito a empresas, así como una mayor eficiencia en su sistema, afirmó el banco Barclays en un reporte.

Moody's destacó que la morosidad en la banca mexicana se mantendrá en un estable 3 por ciento en 2015.

"Además, los bancos mexicanos continuarán gozando de una base estable de depósitos de sus actividades principales y de liquidez amplia", añadió en su reporte la agencia.

Además, "el crecimiento en el crédito ha comenzado a desacelerarse, en línea con la reducción en la expectativa de crecimiento del PIB para 2015", indicó el reporte de Barclays.

El banco multinacional británico, advirtió que un riesgo a la baja puede derivarse de la incertidumbre sobre el crecimiento económico global, así como a la disminución en el crédito otorgado a entidades gubernamentales, que han ayudado al crecimiento de la cartera de los bancos mexicanos. Sin embargo, Moody's afirmó que



La banca aumentó ingresos 14%.

la banca conservará una perspectiva estable, ya que se prevé que el país remonte con un crecimiento de entre 3 y 4 por ciento en los próximos años, por el efecto positivo de las reformas estructurales, así como una mayor demanda de exportaciones a Estados Unidos, cuya economía muestra signos de recuperación.

Además, se espera un incremento en la derrama de créditos a las pequeñas y medianas empresas, debido a que el gobierno otorgará mayores garantías para la obtención de financiamiento a este segmento.

La agencia de calificación crediticia pronosticó un crecimiento en la cartera de crédito de 10 por ciento en 2015 y que crezca entre 11 y 12 por ciento en 2016.

"La mayor parte de ese crecimiento será en créditos a pequeñas y medianas empresas, lo cual compensará la desaceleración del crecimiento en créditos al consumo", señaló Moody's.

"En términos generales, la rentabilidad de los bancos se mantendrá robusta gracias a los altos márgenes de interés que están soportados por fuertes franquicias de menudeo y poder de establecimiento de precios, así como por el acceso a depósitos estables de bajo costo", concluyó la calificadora. M